



À Saint-Priest, un partenariat MJC-collèges pour faire naître des projets collectifs (Rhône)

Un espace propice pour imaginer et organiser des projets fédérateurs, c'est ce que propose la MJC Jean Cocteau, en partenariat avec l'Éducation nationale, aux élèves des collèges Gérard Philippe et Colette.

Une fois par semaine, sur le temps du midi, une poignée de filles (toutes classes confondues) se rend à "la cafèt'" de la MJC.

Au programme : cuisine et partage du repas avec des invités, échanges sur divers sujets. À l'origine de cette démarche, une demande -entendue par la MJC- de pouvoir se retrouver entre filles. Progressivement, une dynamique collective et des envies d'agir émergent.

Chaque année, un groupe est formé et chaque année c'est un nouveau projet qui voit le jour : un flashmob pour la journée de la jupe, une comédie musicale, un projet street-art...

S'il est pensé et piloté depuis les locaux de la MJC, le projet se développe jusque dans l'enceinte du collège et sur le territoire tout en fédérant plus largement que le seul noyau initial.

Sur ce point, l'adhésion au projet par les garçons est appréciée par les initiatrices, désireuses de vivre une mixité non-subie.

- Contact : *Nathalie Kung-Koehnen*, coordinatrice du secteur jeunesse mjc.mediation@gmail.com



Photo : MJC Saint-Priest